



Liste "Joigny, continuons ensemble"

Le mois de mars, s'il annonce l'arrivée du printemps, est aussi le mois durant lequel seize journées internationales sont dédiées à la lutte contre les discriminations de toutes sortes : l'esclavage, à l'égard des femmes, la discrimination raciale, mais aussi à la protection de l'eau et de la faune sauvage, à la poésie et au bonheur.

À Joigny, le 30 mars, marquera le deuxième anniversaire du second mandat que vous avez bien voulu nous donner, renouvelant ainsi la confiance faite à la majorité municipale dont l'ambition réaffirmée est que Joigny se mette en mouvement, que Joigny rayonne et attire ; l'ambition réaffirmée que les entreprises et les familles s'y installent et que les habitants se connaissent, s'apprécient et partagent des événements chaleureux tout au long de l'année.

Deux ans, c'est à la fois long et court, long pour nos concitoyens pour qui certains projets semblent progresser trop lentement, mais trop court pour nos équipes municipales, qui font plus avec moins de moyens, trop court aussi pour la majorité municipale qui refuse de réduire ses ambitions pour Joigny et doit donc compter sur l'imagination, l'inventivité et la pugnacité dans la recherche de financements.

Certains engagements courant sur deux mandats sont remplis : le succès de la médiathèque qui comptait 2280 inscrits au 1^{er} janvier 2016, soit une augmentation de fréquentation de 105 % sur un an, les travaux, comme la mise en accessibilité des écoles, le maintien de la gratuité de la P'tite navette, moyen de transport indispensable aux femmes et aux personnes âgées, mais aussi aux collégiens et lycéens. Les jeunes, envers qui notre responsabilité est immense peuvent désormais se former aux divers métiers proposés au pôle de formation. La pépinière d'entreprises accueille les jeunes entrepreneurs et la micro crèche offre un lieu d'accueil sécurisé. D'autres engagements, tout aussi importants pour notre vie en commun mais moins dispendieux, rencontrent un vif succès. Primordial, notre devoir envers nos aînés est de rompre leur isolement social, et les rencontres, thé dansant ou séance de cinéma, les sorties et voyages leur apportent quelques moments de joie dans des vies souvent trop monotones. Peut-être même un instant de bonheur.

Les prochains anniversaires de notre élection nous rappelleront utilement nos engagements envers vous et, jusqu'en 2020, nous continuerons à placer l'humain au cœur de toutes nos actions.

Le groupe de la majorité municipale de Joigny

<https://www.facebook.com/pages/Bernard-Moraine-majorit%C3%A9-municipale-de-Joigny/630477610339021?ref=hl>

Liste "Joigny 2014"

La coûteuse politique socialiste

Lors du conseil municipal du 21 décembre dernier, le rapport d'orientation budgétaire a été traité.

Dans sa présentation par la majorité, nous n'avons pas manqué de relever la phrase suivante : "La compression des dépenses (de fonctionnement) ne suffira pas, elle devra être accompagnée d'une augmentation des recettes de fonctionnement".

C'est une façon élégante et un peu détournée d'annoncer une hausse des impôts locaux ! Nous ne nous étions pas trompés, puisqu'effectivement, la décision vient d'être prise, en séance de conseil municipal, et sans notre approbation, d'augmenter les impôts de 9 % en 2016 ! S'agit-il d'une coïncidence ? 2016 est une année sans le moindre scrutin électoral, ni véritables enjeux politiques... Pour la majorité socialiste, 2016 sera donc l'année de la majoration de vos impôts.

La baisse des dotations d'État peut expliquer en partie la nécessité de procéder à cette hausse mais n'oublions pas que le maire et son équipe ont fait des choix "politiques" qu'il leur faut désormais assumer. Ce budget comporte des dépenses incontournables, telles que la rémunération du personnel, les fournitures scolaires, l'entretien de la voirie... Mais d'autres sont davantage discutables telles que les transports gratuits, certaines dépenses sociales, l'attribution de subventions peu justifiées...

La mise en œuvre du programme sur lequel nous nous étions engagés en 2014 n'aurait pas généré les mêmes obligations d'imposition puisqu'à l'évidence elles sont bien différentes de celles appliquées aujourd'hui. Nous fustigeons cette hausse d'impôt qui sera une nouvelle fois supportée par les foyers fiscaux joyniens déjà lourdement mis à contribution.

Le groupe d'Union de la droite et du centre - françoisjacquet.over-blog.com

Liste "Rassemblement populaire patriote de Joigny"

Non aux augmentations d'impôts - Occupons-nous d'abord des pauvres de Joigny - La droite largement majoritaire à Joigny

– J'ai voté contre l'augmentation des impôts locaux. Trop c'est trop ! La "minorité de gauche" qui dirige la mairie doit être plus rigoureuse dans les dépenses de la ville... et donner l'exemple en réduisant leurs indemnités d'élus. En particulier ceux qui cumulent plusieurs mandats et leur salaire !

– Avant d'accueillir des immigrés à Joigny on ferait mieux de s'occuper en priorité de nos pauvres !

– Avec 63 % d'électeurs, Joigny est une ville de droite dirigée par une minorité de gauche. À qui la faute ?

Rassemblement populaire patriote de Joigny - Claude Dassié - rassemb.patriote@orange.fr